

# *Reconocen preparación de Cuba para enfrentar fenómenos extremos*

---



La Habana, 20 sep (RHC) Inés María Chapman, presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), aseguró este 20 de septiembre en la central provincia de Sancti Spíritus que Cuba está preparada para enfrentar fenómenos meteorológicos extremos, desde prolongadas sequías hasta intensos huracanes como Irma.

"Ya tenemos experiencia en el tratamiento de la sequía y los huracanes. Esta misma disposición que mostramos con el fenómeno Irma constituye también preparación para enfrentar la falta de precipitaciones que pueda venir", aseguró la funcionaria a la agencia Prensa Latina.

Chapman visitó el territorio espirituario para conocer la disposición de sus recursos hídricos, el de mayor capacidad de embalse en Cuba.

Supo de los altos niveles de lluvias reportados en la provincia, que mantienen a las presas por encima del 87 por ciento de llenado.

Sancti Spíritus fue uno de los lugares más beneficiados con las precipitaciones del mencionado huracán, que se movió por la costa norte del centro oriente de Cuba durante 72 horas, con categorías cuatro y cinco en la escala Saffir-Simpson, de un máximo de cinco.

Al referirse a la presa Zaza, la mayor del país, la presidenta del INRH comentó que acumula más de 884 millones de metros cúbicos del líquido, de los mil 020 de su capacidad de diseño, lo que favorece la actividad agrícola en la zona luego de casi tres años de sequía.

"Ahora no debemos confiarnos porque los embalses están llenos, sino racionalizar el agua para enfrentar luego una posible falta de precipitaciones como ocurrió en épocas anteriores", añadió durante un recorrido realizado hasta la cortina de dicha presa.

Igualmente enfatizó en la necesidad de mantener vigilancia sobre los asentamientos ubicados aguas abajo del embalse, "pues preservar la vida de las personas en cualquier circunstancia es lo más importante en nuestro sistema", resaltó.

Por su parte, Alberto Eirín, delegado del INRH en la provincia, informó que más del 97 por ciento de los espirituanos reciben agua de forma estable luego del paso de Irma por el norte del archipiélago cubano entre los días 8 y 10 de este mes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141936-reconocen-preparacion-de-cuba-para-enfrentar-fenomenos-extremos>



**Radio Habana Cuba**